

Diputación recibe a ÁNGEL, compositor granadino que ha conquistado Hollywood con tres premios en los 'World Entertainment Awards'

ÁNGEL también obtuvo un galardón en los Premios del Entretenimiento de 2025, gracias a su obra 'The Miracle Man'

jueves 19 de febrero 2026



El Palacio de Condes de Gabia, sede de la delegación de Cultura de la Diputación de Granada, ha recibido hoy la visita de ÁNGEL (Ángel Velasco Hernández), compositor granadino que ha conquistado Hollywood con los tres premios que ha recibido en los 'World Entertainment Awards' y que lo posicionan entre los grandes creadores de la música orquestal contemporánea y entre los compositores sinfónicos más laureados de su generación.

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, ha señalado que "es un orgullo para la institución provincial y para todos los granadinos contar con un músico de esta categoría, que reafirma con fuerza su imponente trayectoria internacional y que lleva el nombre de Granada por todo el mundo, un hecho que merece toda nuestra admiración y agradecimiento".

Por su parte, el artista, natural del municipio de Purullena, ha mostrado su gratitud a la institución provincial "y a todas las personas que han creído en mi trabajo. Por cada mensaje, cada palabra

de cariño y cada muestra de apoyo recibida estos días, pues sentir ese afecto hace que todo el esfuerzo cobre un sentido aún más profundo”, subrayando que “estos galardones no son solo un premio personal, sino un impulso para seguir creando música”.

La ceremonia, celebrada el pasado 31 de enero en el legendario Whisky a Go Go de Hollywood, en Los Ángeles (Estados Unidos) —templo histórico de la cultura musical mundial—, marcó un hito decisivo en la carrera del granadino. Una noche que selló su reconocimiento definitivo en la industria internacional de la Música y confirmó su lugar entre los grandes creadores de la música orquestal contemporánea.

Las obras galardonadas en esta histórica edición de los ‘World Entertainment Awards’, en el marco de la Semana Internacional de la Música de Los Ángeles (EEUU) han sido ‘Inconquistable’, distinguida con el premio a Mejor Composición Orquestal, una obra de gran potencia épica que reafirma la maestría sinfónica del compositor; ‘¡Oh Mi Dulce Niño!’, galardonada como Mejor Canción Cristiana, reconocida por su profunda carga espiritual y su sensibilidad musical; y ‘Andalucía (The Glorious Day)’, premiada como Mejor Music Score. Se trata de la Obertura de la Banda Sonora Original de “The Andalusian Experience”, Proyecto Musical concebido para Granada 2031. Obra erigida como un homenaje musical de gran escala a la historia, el alma y la identidad cultural y emocional de Andalucía.

ÁNGEL también obtuvo un galardón en los Premios del Entretenimiento de 2025, gracias a su obra ‘The Miracle Man’ (Music Score de la célebre Exposición Internacional The Mistery Man).

Con este palmarés, este granadino no solo suma premios, sino que inscribe su nombre en la historia reciente de la música para la imagen y la música sinfónica internacional.